

Etes-vous choconnaisseur?

Le chocolat est à l'honneur à Genève avec un rallye à la découverte de la fève de cacao.

CHOCOLAT Organisatrice du Salon international des chocolatiers et du chocolat de Genève, Lise Luka a créé un Rallye du chocolat, dont la première édition se déroulera le samedi 3 octobre dans la Cité de Calvin. Un parcours ludique reliant 12 chocolatiers genevois emmènera les amateurs de douceurs à la découverte de la fève de cacao. Organisé dans le cadre de la Journée mondiale du cacao et du chocolat, cet événement a un double objectif: promouvoir le travail des petits producteurs de cacao et mettre en avant le talent des artisans chocolatiers genevois. Un jeu concours gratuit permettra aux gourmands de tous âges de gagner un prix et de se voir décerner le diplôme convoité de «choconnaisseur».

L'événement est gratuit. CM

www.salondeschocolatiers.com